

## In der Rückrunde weiterhin mit blütenweißer Weste

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 03. März 2012 um 16:48 Uhr -

---



Zum vierten Mal infolge gewinnt die 1. Herren in der Rückrunde mit 9:5. An diesem Wochenende war der TTC Feilbingert Gastgeber des Bezirksligavergleichs. Der TTC war allerdings doppelt ersatzgeschwächt - Spitzenspieler Kohlmaier und der im hinteren Paarkreuz platzierte Hahn konnten nicht teilnehmen. Allerdings bot Feilbingert trotz dieser Schwächung zwei junge und engagierte Spieler im hinteren Paarkreuz auf. Zudem überzeugte der ins vordere Paarkreuz aufgerückte Stachowiak durch hervorragende Leistungen gegen Arturo Pastoriza und Torsten Musshoff die er beide besiegte. Damit war die Ausbeute im vorderen Paarkreuz mit einem Sieg bei vier Einzeln an diesem Freitagabend überraschend dünn.

Zunächst gelang jedoch die Umstellung der Doppel: Arturo Pastoriza und Nico Ballbach (Foto) als Spitzendoppel waren in drei Sätzen siegreich, Gerd Kappes und Fabian Mades hatten alle Chancen auch die beste Kombination des TTC zu knacken, verspielten allerdings sowohl in Satz zwei als auch im vierten Durchgang jeweils eine 10:8-Führung. Die Ansätze waren allerdings gut und zeigten Potential auf. Im Aufeinandertreffen der Doppel 3 taten sich Torsten Musshoff und Kapitän Berthold Cziomer denkbar schwer und konnten sich erst im fünften Satz gegen die beiden unangenehm zu spielenden jungen Ersatzspieler etwas glücklich mit 13:11 durchsetzen. Das mittlere Paarkreuz mit Gerd und Fabian steuerte mit 4:0 Siegen einmal mehr eine gute Ausbeute bei. Im hinteren Paarkreuz enttäuschte Berthold nach 2:0-Führung mit einer 2:3-Niederlage gegen Nachwuchsspieler Baumann. Nico zeigte sich wieder sehr stark und gewann erstmals in der laufenden Saison zwei Einzel in einer Begegnung, wobei er erneut der Matchwinner zum 9:5-Endstand war und sich für die Hinspielpleite gegen Baumann standesgemäß mit herausragenden Bällen revanchieren konnte. Nun folgt am kommenden Samstag die Partie gegen den Tabellendritten Pleizenhausen in Simmern. Sollte Dichtelbach gewinnen, hat der TuS auf den dritten Rang ganze sieben Zähler Vorsprung, was einer Vorentscheidung im Rennen um den Aufstiegs-Relegationsplatz gleich käme. Es wartet allerdings harte Arbeit auf die 1. Herren.